



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

04/11/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Luis Espinoza Cházaro (Diputado – PRD)“

Se distrae la atención con cuestiones que no son verdades completas, el Presidente hoy le dedicó 40 minutos a una encuesta telefónica de 400 casos; ahora quiero preguntarle al Presidente que si con la misma vehemencia que plantea que lo que dice la encuesta es lo que quiere la gente en México, si él estaría dispuesto a dejar su cargo con una encuesta de ese estilo".

<https://drive.google.com/file/d/13cGSHGJerIbqM2DmIW7mpdXWjBweTtUM/view>